

Florian Haberzettl

Unternehmensberater und Dualer Student im Studiengang Service Engineering



Florian Haberzettl (geboren 1990) zeichnet sich durch hohe Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und ein zielorientiertes Denken aus.

Nach Abschluss des Bayerischen Abiturs ging es in die Universitätsstadt Erlangen. Dort konnte Herr Haberzettl viele Erfahrungen in den unterschiedlichsten Fächern sammeln, beispielsweise in der Informatik, Ökonomie und dem Maschinenbau.

Während dieser Zeit wurde Herr Haberzettl insgesamt 3 Jahre bei der Siemens AG in der Abteilung der Integral Plant Maintenance als Werkstudent beschäftigt. Zu den Aufgaben gehörten unter anderem die Planung eines instandhaltungsinternen Forums, an welchem Herr Haberzettl auch im Rahmen eines Workshops als Co-Auditor mitarbeitete. Weiterführend wurde von Herrn Haberzettl ein Programm zur selbstständigen Analyse der Instandhaltungsorganisation entwickelt und fertig gestellt. Darauf aufbauend wurde er als Projektleiter zur Entwicklung einer Web Based Application im Rahmen eines internationalen Teams eingesetzt und leitete die Entwicklung bis zur erfolgreichen Fertigstellung im Jahr 2019.

Im gleichen Jahr wurde Herr Haberzettl als Dualer Student bei der ICON Services GmbH im Fach Service Engineering an der DHBW Mannheim angestellt.